

CCOO Enseñanza d'Asturies exige una respuesta inmediata ante la grave situación de infraestructuras en el CP Eulalia Álvarez Lorenzo.

UVIEU 02/02/2026

El sindicato de Enseñanza de Comisiones Obreras d'Asturies participó esta mañana en la concentración convocada por el AMPA del CP Eulalia Álvarez Lorenzo para denunciar la crítica situación que vive el centro educativo, marcada por graves deficiencias en infraestructuras y unas temperaturas inaceptables que afectan directamente al bienestar y a la seguridad del alumnado y del las y los trabajadores docentes.

Tras la movilización, representantes de CCOO nos reunimos con el equipo directivo del colegio para conocer de primera mano el alcance de los problemas. La situación que se vive es la de un centro que arrastra desde hace años deficiencias estructurales que no han recibido una respuesta adecuada por parte de las administraciones públicas, un deterioro progresivo que se dio en un contexto de austeridad neoliberal que puso freno a cualquier inversión de mejora de las infraestructuras públicas y que nos deja un panorama desolador tras años de abandono.

La calefacción, que no cumple la normativa, obliga al alumnado a comenzar la semana con apenas 13º en las aulas, llegando incluso a registrarse 9º en los baños. A ello se suman puertas oxidadas y deterioradas con problemas para evacuar en caso de incendio, fugas de agua por techos y luminarias, un patio infantil en condiciones inseguras, ventanas inservibles, daños derivados de intervenciones previas y una instalación eléctrica incapaz de soportar la actividad docente.

CCOO considera inaceptable que el alumnado y el profesorado tengan que convivir con frío, humedades, riesgos de desprendimientos o filtraciones, y que elementos esenciales como puertas, ventanas o infraestructuras básicas no se encuentren en condiciones adecuadas. Esta situación compromete no solo la actividad educativa, sino también la seguridad del conjunto de la comunidad escolar.

Por ello, **exigimos a las administraciones públicas competentes — ayuntamiento y consejería— una intervención inmediata y urgente**. No es admisible seguir demorando soluciones cuando hay menores y trabajadores expuestos a riesgos evitables. CCOO apoyará todas las iniciativas de la comunidad educativa para garantizar que el centro disponga de las condiciones dignas y

seguras que merece y nos sumaremos a cuantas movilizaciones convoquen para conseguir respuestas a sus justas demandas.

Por otro lado, exigimos a la Consejería de Educación un plan estratégico de mejora de las infraestructuras en los colegios e institutos públicos de Asturias, ya que no estamos hablando de casos aislados, sino de una situación estructural derivada de las lógicas de gestión neoliberal.

Sindicato de Enseñanza CCOO Asturias

C/ Santa Teresa 15, 1º (33005) OVIEDO Teléfono: 985 25 71 99 <https://asturias.fe.ccoo.es/> e-mail: feasturias@fe.ccoo.es